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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Arbeitszeiterfassung bei 

der Berufsfeuerwehr 
  
Laut unserem Kenntnisstand wird die Arbeitszeiterfassung bei der Berufsfeuerwehr mittels 
Exceltabelle vorgenommen. Einsichtnahme und Änderungen der Arbeitszeiten ergeben sich 
hier nur asynchron und sind in Teilen für den Einzelnen nur schwer nachzuvollziehen. Eine 
automatisierte Fassung, die dem Schichtsystem gerecht wird, wäre daher besser und 
transparenter.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwiefern ist die Erfassung mittels digitaler Zeiterfassungs- und Planungssoftware 
geplant? 

2. Wenn diese nicht geplant ist, was spricht dagegen? 
3. Wenn diese geplant ist, wie sieht der Zeithorizont für eine Einführung einer 

Zeiterfassungs- und Planungssoftware? 
4. Wurden in der Vergangenheit bereits solche Zeiterfassungs- und Planungssysteme 

angeschafft? Falls ja: aus welchen Gründen wurden sie nicht installiert bzw. deren 
Installation verschoben? 

 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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